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Aus dem Buch Jesaja 

49.6     Und er sagte: Es ist zu wenig, dass du mein Knecht bist, 
nur um die Stämme Jakobs wieder aufzurichten und die 
Verschonten Israels heimzuführen. Ich mache dich zum 
Licht für die Völker; damit mein Heil bis an das Ende der
Erde reicht.

Liebe Schwestern, liebe Brüder,

Was über den Propheten Jesaja geschrieben steht, ist ein 

bedeutungsschwerer Satz: 

Es ist zu wenig, daß du mein Knecht bist, nur um die 

Stämme Jakobs wieder aufzurichten und die Verschonten 

Israels heimzuführen. Ich mache dich zum Licht für die 

Völker; damit mein Heil bis an das Ende der Erde reicht.

Ich möchte diesen Satz in unser Leben übertragen: 

Es ist zu wenig, dass du meine Dienerin und mein Diener bist,

nur um gut katholisch und ein anständiger Mensch zu sein. 

Ich mache Dich zum Licht für alle Menschen, die mit dir 

zusammen leben; damit meine grenzenlose Güte allen 

Menschen bekannt wird.

„Es ist zu wenig“. Das müsste so etwas wie ein Grundgefühl für 

uns Christen sein. Der unermesslichen Liebe und Gnade Gottes 

können wir nie voll und ganz entsprechen. Das Gute, das wir tun,

ist vielleicht schon eine ganze Menge. Gott hat aber noch mehr 

mit uns vor. Danach müssen wir uns immer wieder neu fragen.

Wenn die Kirche heute an Kraft und Einfluss verliert in der Welt,

dann könnte es daran liegen, dass wir vielleicht selbstgenügsam 
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geworden sind. Ganz nach dem Motto: Man muss ja nichts 

übertreiben. Wer möchte schon ein Super-Christ sein?

Nehmen wir uns doch ein Beispiel an den Kapitalisten. Egal wie 

viele Milliarden sie auch besitzen mögen, sie streben nach immer

noch mehr. 

Das müsste für uns bedeuten: Egal wie viel Gutes wir schon 

tun, Gottes Geist drängt uns nach noch mehr! Die Gaben 

Gottes befähigen uns zu noch mehr... 

Dieser Satz des Jesaja hat auch den Apostel Paulus beflügelt. Er 

fühlte sich berufen, das Evangelium allen Völkern der damaligen

Welt bekannt zu machen. Ihm hat das Christentum die 

entscheidende Ausbreitung im römischen Reich und darüber 

hinaus zu verdanken.

Nochmals:

Es ist zu wenig, dass du Christ bist, nur um ein anständiger 

Mensch zu sein. Ich mache Dich zum Licht für alle 

Menschen, die mit dir zusammen leben; damit meine 

grenzen  lose Güte allen Menschen bekannt wird.

Nehmen wir uns diese beiden Sätze aus dem Buch des Jesaja zu 

Herzen und lassen wir uns von Gott ansprechen. 

Jetzt ist Gottes Sprechstunde!

Jes 49,06  es ist zu wenig.doc 2 a Weitere Predigten finden Sie unter  www.konrad-heil.de 2 b

http://www.konrad-heil.de/

